

- COMMUNIQUE DE PRESSE -

Le LFB a lancé un processus d'achat d'un groupe autrichien de collecte de plasma, pour assurer son activité internationale.

Les Ulis, le 22 juin 2010- Le groupe LFB a investi massivement au cours des quatre dernières années dans ses deux usines françaises (Lille et Les Ulis) afin de doubler sa capacité de production et d'accompagner les besoins croissants en médicaments dérivés du plasma. Ces médicaments sont indispensables pour la vie et la survie de millions de personnes dans le monde souffrant de maladies graves et parfois rares.

Aujourd'hui le groupe LFB est essentiellement approvisionné par l'Etablissement Français du Sang (EFS) en plasma français avec une priorité d'approvisionnement donnée aux hôpitaux français en médicaments dérivés de ce plasma issu du don bénévole. Le système français, fondé sur l'éthique, fonctionne essentiellement grâce à la générosité des donneurs de sang français qui permet d'assurer la sécurité d'approvisionnement des patients français en produits sanguins labiles et en médicaments dérivés du plasma. Pour les besoins du marché français notamment en immunoglobulines, l'EFS répond aux besoins croissants de LFB Biomédicaments (filiale du groupe LFB) en plasma grâce à une mobilisation importante et régulière sur cet enjeu de santé publique.

Une source de plasma pour assurer l'activité internationale du groupe LFB

Le groupe LFB a besoin pour son développement international de sources additionnelles pérennes de plasma. La décision a donc été prise d'acheter un groupe composé de Humanplasma GmbH, KMS Plasmaservice GmbH et SMK Plasmaholding GmbH, sociétés qui présentent les plus hauts standards européens de qualité et de sécurité dans le domaine de la collecte du plasma. Créé en 1986, ce groupe de sociétés compte aujourd'hui 165 salariés au sein de 7 centres de collecte en Autriche et un en Tchéquie pour un chiffre d'affaires de près de 20 millions d'euros. Le plasma collecté par ces sociétés ne peut être considéré comme du plasma bénévole au sens de la législation française car les donneurs sont indemnisés conformément à la réglementation locale. Ce plasma ne sera donc pas utilisé pour la fabrication de médicaments destinés au marché français.

Aujourd'hui, la finalisation de cette opération est subordonnée à la conclusion de divers accords entre les deux groupes et au feu vert des autorités administratives autrichiennes et françaises.

A propos du LFB:

Le LFB est un groupe biopharmaceutique qui développe, fabrique et commercialise des médicaments indiqués dans la prise en charge de pathologies graves et souvent rares dans des domaines thérapeutiques majeurs : l'Hémostase, l'Immunologie et les Soins intensifs. Numéro un en France et au 6ème rang dans le monde dans le domaine des médicaments dérivés du plasma, le Groupe LFB est également une des premières entreprises européennes dans le développement d'anticorps monoclonaux et de protéines de nouvelle génération issues des biotechnologies. Avec un effort de recherche très soutenu, le Groupe LFB met en œuvre une stratégie de croissance axée sur le développement de ses activités à l'international et sur la mise au point de thérapies innovantes. En 2009, 76 millions d'euros ont ainsi été consacrés à la recherche et développement, soit 20% d'un chiffre d'affaires de 376 millions d'euros. Le groupe LFB, présidé par Christian Béchon, regroupe 1700 collaborateurs.

Contacts:

LFB

Sandrine Charrières - Directeur de la Communication 01.69.82.72.80 -<u>charrieres@lfb.fr</u>